

07.12.2018

Deutscher Nachhaltigkeitspreis 2019 für Rathaus Freiburg



Datum
07.12.2018

Nachhaltig, innovativ und architektonisch wertvoll: Das von ingenhoven architects entworfene Rathaus in Freiburg ist Preisträger des Deutschen Nachhaltigkeitspreises 2019 für „Nachhaltiges Bauen“.

Die renommierte Auszeichnung wurde am Freitag, den 7. Dezember 2018 im Maritim Hotel Düsseldorf im Rahmen des 11. Deutschen Nachhaltigkeitstages vergeben. Erfolgreich konnte sich das Projekt Rathaus Freiburg gegen die weiteren Finalisten – das Zukunftsmuseum „Futurium“ in Berlin und das Hamburger Bürogebäude „Hamburg Heights, Height 1“ – durchsetzen. Das Siegerprojekt ist das erste öffentliche Gebäude nach Netto-Plusenergie-Standard weltweit. Im Laufe eines Jahres erzeugt das Gebäude mehr Energie als es verbraucht – die überschüssige Energie wird ins Städtetz eingespeist. Die DGNB Jury begründete ihre Entscheidung folgendermaßen: „Das neue Rathaus Freiburg ist ein hervorragendes Beispiel für den Vorbildcharakter, den öffentliche Gebäude für die Umsetzung ökologischer und architektonischer Standards haben. Die DGNB Jury würdigt den herausragenden Selbstanspruch des Projektes mit dem DGNB Preis für "Nachhaltiges Bauen".“

Im Rahmen des DGNB Preises werden Gebäude ausgezeichnet, bei deren Planung, Realisierung und Betrieb grundsätzliche Aspekte der Nachhaltigkeit in den Bereichen Ökologie, Soziales und Ökonomie berücksichtigt wurden und die sich zusätzlich durch innovative Lösungsansätze sowie eine besondere gestalterische Qualität auszeichnen.

Der DGNB Preis „Nachhaltiges Bauen“ ist eine Auszeichnung der Deutschen Gesellschaft für nachhaltiges Bauen – DGNB e.V. Der Preis wurde diesen Dezember zum sechsten Mal verliehen.

